
課題研究のブドウを収穫しました 

 

３年生活デザイン科の課題研究（園芸班）で栽培しているブドウの収穫を

しました。卒業後に、就職先や家庭などで栽培できないかと考えて研究に取

り組んでいます。 

昨年度苗を購入し、プランターで栽培している「ピオーネ」と、今年プラ

ンターから地植えにした「巨峰」を収穫しました。巨峰は１１０～１５０ｇ、

ピオーネが１５０～２８０ｇで重量、色付きともプランター栽培のピオー

ネのほうが良好でした。 

プランターでもブドウが収穫できて、とても楽しかったです。 

  

巨峰収穫中。       収穫できました 

  

        プランター栽培のピオーネです。 


